



López Obrador niega pactos y presiones para aprobar la reforma judicial en el Senado

Publicado: 11 sep 2024 14:55 GMT



El proyecto ahora deberá ser avalado, por lo menos, por 17 de los 32 congresos estatales.



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, negó este miércoles que la reforma judicial se haya **aprobado** en el Senado gracias a controvertidos pactos y presiones a legisladores, como denunció la oposición.

"Es una decisión que tomaron los legisladores de manera libre", afirmó el mandatario en conferencia de prensa, luego de ser cuestionado por los **escándalos** que rodearon el debate y que incluyeron **protestas** y múltiples acusaciones sobre presuntas anomalías en el tratamiento parlamentario.

"Esto no deja satisfechos a muchos. A otros sí les agrada que se haya aprobado esta reforma al Poder Judicial, yo estoy en los últimos, a mí me agrada", respondió **López Obrador** al reconocer que no le importa que su partido haya concitado el apoyo de Miguel Ángel Yunes Márquez y de su padre, el exgobernador de Veracruz Miguel Ángel Yunes Linares, dos políticos conservadores y emblemas de la corrupción que hasta ayer eran opositores.

[López Obrador niega pactos y presiones para aprobar la reforma judicial en el Senado - RT](#)